

Fútbol

El Caudal presenta a sus dos primeras incorporaciones

El mediocentro Beto y el defensa Colo llegan a Mieres "ilusionados" ante el nuevo reto en Segunda B

Mieres del Camino, P. PÉREZ

El Caudal Deportivo presentó en la tarde de ayer a sus dos primeras incorporaciones de este mercado de fichajes: el mediocentro Beto y el defensa Colo. Ambos llegan al Hermanos Antuña ilusionados por defender la camiseta del conjunto mierense en la temporada del regreso a la categoría de bronce.

Los dos primeros fichajes caudalistas vienen en circunstancias diferentes. Beto acumula experiencia en Segunda B mientras que Colo será debutante en la categoría. "Será mi cuarta campaña en la división de bronce, pero llego muy ilusionado a un equipo recién ascendido y dispuesto a ayudar para lograr la permanencia", admite el mediocentro de Guinea Bissau. Por su parte, el central asegura tener "muchas ganas de jugar en estadios grandes y ante equipos históricos que militan en esta categoría".

Uno de los principales del fichaje de Colo ha sido el entrenador Iván Ania. El central coincidió con el técnico ovetense en las filas del Oviedo B. "Sin él, quizá no habría surgido este interés del Caudal por mí; fue un técnico muy importante", explica el nuevo jugador caudalista.

El defensa admitió que puede acoplarse tanto al eje de la zaga como al flanco zurdo. "Mi posición natural es la de central, pero en las últimas temporadas vengo disputando algunos partidos como lateral", apunta.



Beto, a la izquierda, y Colo, a la derecha, flanquean a Benedicto Pol, vicepresidente del Caudal. | J. R. SILVEIRA

Chechu Grana se desvincula del Sporting y ya se ejercita con el cuadro caudalista

Menos dudas existen con Beto. El de Guinea Bissau se define como "un futbolista corpulento que trata de jugar fácil el balón, sin complicaciones". El jugador

ya estuvo en la órbita del Caudal durante el pasado mercado invernal, cuando militaba en las filas del Arenas de Getxo. Por aquel entonces, el fichaje no fructificó, pero la llamada de los caudalistas en los últimos días ha hecho posible la operación: "La decisión fue muy fácil", destaca el centrocampista defensivo del Caudal, que cuenta en su palmarés con la conquista de dos Copas del Rey de categoría juvenil, cuando militaba en la cantera del Sevilla.

El siguiente en llegar podría ser Chechu Grana. El canchero tiene muchas opciones para ser el siguiente jugador en firmar por el equipo mierense. Tras desvincularse del Sporting en la tarde de ayer, el portero ya se ejercitó a las órdenes de Iván Ania. Chechu Grana ya fue jugador del Caudal en la pasada campaña en calidad de cedido por parte del equipo rojiblanco. El canchero defendió la meta en diez ocasiones y recibió tres tantos.

El primer amistoso, mañana, en Mareo

Mieres del Camino, P. PÉREZ

El Caudal Deportivo disputará mañana ante el Sporting B su primer amistoso. El duelo tendrá lugar en la Escuela de Fútbol de Mareo a las 11 horas y servirá para ver en acción a los pupilos de Iván Ania por primera vez en la campaña 2016-17.

El filial rojiblanco, que tiene a José Alberto López como nuevo entrenador, regresa esta temporada a Tercera División tras ocho temporadas consecutivas en la categoría de bronce.

El conjunto caudalista tendrá su siguiente compromiso de pretemporada ante el Urraca el miércoles en Posada de Llanes. Los mierenses se medirán posteriormente, el sábado, al San Sebastián de los Reyes en el Hermanos Antuña. La pretemporada del conjunto caudalista la completarán los enfrentamientos ante Llanera (1 de agosto, Pepe Quimarán), Selección AFE (6 de agosto, Hermanos Antuña), Mosconia (10 de agosto, Marqués de la Vega de Anzo) y Lenense Proinastur (12 de agosto, Apptelo El Sotón).

Además, el equipo mierense conocerá hoy a su primer rival en la Copa del Rey. Los caudalistas se clasificaron para esta competición tras finalizar como campeones del grupo II de Tercera. El duelo de primera ronda se disputará el 31 de agosto.

El Lenense Proinastur, último equipo de las Cuencas en regresar

El Lenense-Proinastur regresó ayer a los entrenamientos para preparar la temporada de su vuelta a la Tercera División. Juanjo Cabanillas, nuevo entrenador del equipo verdiblanco, dirigió una sesión que comenzó a las 20.30 horas tras una breve reunión en el vestuario. El Lenense-Proinastur realizó las incorporaciones de Gomes, Pelayo Alfayate, Ernesto, Abascal, Fredo, Diego, Nito, Keke, Omar Tranche y Amine para esta campaña, además de mantener en su plantilla a once futbolistas de la última temporada. El primer encuentro de pretemporada del equipo verdiblanco será el próximo viernes, 29 de julio, frente al Turón en el Apptelo Sotón, informa P. PÉREZ.

